

Ajustar una página entera a la ventana

## GLENDA UMAÑA NOS CUENTA LOS PRIMEROS AJUSTES DESPUÉS DE SALIR DE CNN

# “QUÉ RICO ESTAR EN LA CASA”

PHOTO: JUAN CARLOS

**EVELYN ARCE Q**  
evelyn.arce@telemundo.com

**Este fin de año** lo dedicaré por entero a mi familia y a fortalecerme como profesional.

Estos son los primeros ajustes que la carismática periodista Glenda Umaña hace después de estar ligada, durante 18 años, de la famosa cadena CNN en Español, de la que salió el 7 de noviembre por reestructuración de la empresa de comunicación.

La tica cuenta detalles de lo que está haciendo después de la inesperada salida.

**¿Le ha costado acomodarse al cambio?**

- Creo que todavía estoy en período de adaptación, estamos viviendo el invierno más helado acá y uno dice 'qué rico estar en la casa'. Un día de estos me dio mucha cabalgá al pensar en mis compañeros, en el trabajo que ellos hacen y me dio una gran nostalgia, pero entonces los llamo para saber cómo están, es un poco procesar todo esto.

Muchas personas cercanas lo llaman a uno para preguntar cómo estoy pero apenas acabo de salir. Lo que hicieron (ella y el esposo Manuel Arias) fue irnos a Cancún, a la playa, para estar con mi hijo que vive allá. La idea era descansar porque los últimos días fueron muy difíciles, muy duros.

Todavía no estoy pasando un cambio dramático, si pensando muchas cosas, pero estoy entu-

siasmada por cosas que pueden venir pero con mucha calma”.

**¿Qué rutina tiene ahora?**

- Bueno antes me levantaba a las 3:30 de la madrugada porque entraba a las 4:30 al canal y me quedaba lejos, a 28 millas (45 kilómetros), de la casa. Ahora hay noches que me despierto, que me quiero levantar más temprano por lo que estoy ajustando el horario. La ventaja es que aprovecho más el día.

**¿Ha tenido el chance de descansar en la casa?**

- Viera que no, este fin de semana vienen mis papás porque voy a cumplir 33 años el sábado (ayer). Voy a estar con mis hermanas, otros familiares y me gusta celebrarlo aunque sea con un quesquiti. En este momento estoy en adaptación, por dicha estoy recibiendo familiares y me da mucha ilusión. Ahorita estamos de vacaciones en la isla Hilton Head en Carolina del Sur.

**¿También estoy al pendiente de mi hermana que va a tener un bebé en tres semanas, ahorita estoy como en un período de vacaciones.**

- Estoy recibiendo varias invitaciones, ahora en diciembre voy a estar en la Cumbre Iberoamericana de Veracruz, en México, al lado de otro periodista dirigiendo la actividad y en enero estaré en Costa Rica invitada por la Cancillería en la Cumbre Iberoamericana en la que estaría el mandatario.

**¿Otros periodistas me piden que esté en sus programas con una participación especial, es combinando muchas cosas”.**

- Sí, totalmente, también quiero reforzar mi parte de tecnología,

“Un día que estabas preparado pero ese día del despido no me lo esperaba”.

**GLENDA UMAÑA**  
PERIODISTA TICA

para Costa Rica para andar por todo lado,irme en carro a los pushitos, a las playas y a las montañas. Me gustaría estar en clases de canto y retomar las clases de piano. Además con el tiempo retomar un proyecto laboral.

**¿Le gustaría encontrar un trabajo en medios de comunicación o le gustaría más bien trabajar en alguna institución o un negocio propio?**

- A mí me gusta estar en todo, pero lo que más me gusta es comunicarle a la gente. Tengo una opción de dar clases en una universidad para dar clases de periodismo en español.

**¿Otra opción es preparar a periodistas de televisión a nivel latinoamericano y eso sería de manera independiente. Estas son solo ideas por el momento, estoy en esa transición, no estoy comprometiéndome ni casándome con nada.**

**¿Noviembre y diciembre los quiere pasar al lado de su familia?**

- Sí, totalmente, también quiero reforzar mi parte de tecnología,

quiero meterme en algunos cursos para hacer mis propios videos porque uno como periodista, en cualquier parte que estés y hables con las personas, tienen una historia, que hay que publicarla, y la gente quiere contar sus cosas.

**¿Qué es lo que más extraña ahora?**

- Lo que más extraño es que la gente es muy cariñosa, a veces me siento culpable de no tener ese contacto directo con ellos, pero ahora hay muchas plataformas digitales y tengo que mejorar en ese aspecto para poder comunicarme con la gente a través de Facebook y YouTube.

**De su paso por CNN, ¿qué es lo que más recuerda?**

- Los ataques del 11 de setiembre (en Nueva York y en Washington), el terremoto de Haití al que pude ir, cuando murió el papa Juan Pablo II. Recuerdo bien el día que fue el golpe de Estado en Venezuela y fue muy difícil porque a todos los medios les quitaron la señal y la gente no sabía qué estaba pasando.

**¿Otra que recuerdo fue cuando fui a Costa Rica a entrevistar a Miguel Ángel Rodríguez en la cárcel. También lo más vaclón, y lo mejor de todo por lindo y especial, fue el papel que hizo nuestra Selección Nacional en el Mundial, la productora me permitió salir al aire con la camiseta puesta.**

**¿Usted esperaba el despido de CNN?**

- Mirá, muchos compañeros estaban muy preocupados, yo es que traté de no preocuparme. Ya se ha-

bia anunciado lo de los cortes, un tiempo antes hubo un corte inicial. A personas mayores de 55 años les habían ofrecido un paquete para irse, entonces sabíamos que esa semana empezaban los recortes, yo siempre había tenido en la cabeza que en algún momento a uno lo podían despedir, es parte de los cambios en CNN.

**¿A quién extraña más de CNN?**

- Hay un productor que se llama Ricardo Rodríguez, con el que me ponía de acuerdo con lo que estaba pasando, para lo del día siguiente. En Café CNN, con Carlos y Alejandra eramos como el papá, la mamá y la chiquita, ahora Carlos me dice que quedó como papá soltero.

**¿Dónde pasará la Navidad?**

- Ya mis cuñadas, mis papás y mis hijos habían comprado los tickets para ventres (a Estados Unidos) y pasar con nosotros la Navidad. Muchas personas me han preguntado si voy a pasar la Navidad allá (en Tiquicia) pero la vamos a pasar aquí.

**¿Cuál sería el mejor regalo de Navidad?**

- No, vieras que no, llorar desconsoladamente no. Pero un día de estos hablando con mis amigas y recordando a los colegas se me sa-

laron las lágrimas. Ellos me escriben, me preguntan cómo estoy, me dicen que me extrañan pero la despedida fue muy linda y no me la esperaba así.

**¿A quién extraña más de CNN?**

- Hay un productor que se llama Ricardo Rodríguez, con el que me ponía de acuerdo con lo que estaba pasando, para lo del día siguiente. En Café CNN, con Carlos y Alejandra eramos como el papá, la mamá y la chiquita, ahora Carlos me dice que quedó como papá soltero.

**¿Dónde pasará la Navidad?**

- Ya mis cuñadas, mis papás y mis hijos habían comprado los tickets para ventres (a Estados Unidos) y pasar con nosotros la Navidad. Muchas personas me han preguntado si voy a pasar la Navidad allá (en Tiquicia) pero la vamos a pasar aquí.

**¿Cuál sería el mejor regalo de Navidad?**

- No, vieras que no, llorar desconsoladamente no. Pero un día de estos hablando con mis amigas y recordando a los colegas se me sa-

## Nacionales DOMINGAZO



La tica está de "vacas" en la isla Hilton Head, Carolina del Sur, donde está pasando bastante frío. COPIES: JUAN CARLOS

laron las lágrimas. Ellos me escriben, me preguntan cómo estoy, me dicen que me extrañan pero la despedida fue muy linda y no me la esperaba así.

**¿A quién extraña más de CNN?**

- Hay un productor que se llama Ricardo Rodríguez, con el que me ponía de acuerdo con lo que estaba pasando, para lo del día siguiente. En Café CNN, con Carlos y Alejandra eramos como el papá, la mamá y la chiquita, ahora Carlos me dice que quedó como papá soltero.

**¿Dónde pasará la Navidad?**

- Ya mis cuñadas, mis papás y mis hijos habían comprado los tickets para ventres (a Estados Unidos) y pasar con nosotros la Navidad. Muchas personas me han preguntado si voy a pasar la Navidad allá (en Tiquicia) pero la vamos a pasar aquí.

**¿Cuál sería el mejor regalo de Navidad?**

- No, vieras que no, llorar desconsoladamente no. Pero un día de estos hablando con mis amigas y recordando a los colegas se me sa-

laron las lágrimas. Ellos me escriben, me preguntan cómo estoy, me dicen que me extrañan pero la despedida fue muy linda y no me la esperaba así.

**¿A quién extraña más de CNN?**

- Hay un productor que se llama Ricardo Rodríguez, con el que me ponía de acuerdo con lo que estaba pasando, para lo del día siguiente. En Café CNN, con Carlos y Alejandra eramos como el papá, la mamá y la chiquita, ahora Carlos me dice que quedó como papá soltero.

**¿Dónde pasará la Navidad?**

- Ya mis cuñadas, mis papás y mis hijos habían comprado los tickets para ventres (a Estados Unidos) y pasar con nosotros la Navidad. Muchas personas me han preguntado si voy a pasar la Navidad allá (en Tiquicia) pero la vamos a pasar aquí.

**¿Cuál sería el mejor regalo de Navidad?**

- No, vieras que no, llorar desconsoladamente no. Pero un día de estos hablando con mis amigas y recordando a los colegas se me sa-

“Vamos a ver lo que Dios nos tiene y lo que Dios quiere. No cierro las puertas a nada”.

**GLENDA UMAÑA**  
PERIODISTA TICA